



Badische Landesbibliothek und  
Badische Bibliotheksgesellschaft  
Pressereferat

Maren Krähling M.A.  
Erbprinzenstr. 15, 76133 Karlsruhe  
Tel.: 0721 175-2262  
Fax: 0721 175-2333  
E-Mail: [presse@blb-karlsruhe.de](mailto:presse@blb-karlsruhe.de)

Pressemitteilung vom: 26.11.2013

## Georg Büchners Einfluss auf die moderne Musik

Dr. Achim Heidenreich, Hochschule für Gestaltung, Hochschule für Musik

Viele der Werke Büchners wurden erst nach seinem Tod veröffentlicht, manche sind uns nur als Fragment hinterlassen. Dies gab für einige Künstler der Moderne Raum zur Interpretation und zur Neugestaltung – Büchners Werk fand so den Weg ins 20. und 21. Jahrhundert und in die verschiedenen Kunstrichtungen. Dr. Achim Heidenreich (Hochschule für Gestaltung) beleuchtet die Adaption von Büchners Werk anhand von Klangbeispielen aus der modernen Musik und gibt Einblicke, wie Büchner in musikalischen Kreisen aufgenommen und interpretiert wurde.

**Montag, 02. Dezember 2013, 19.00 Uhr**  
**Vortragssaal der Badischen Landesbibliothek**  
**Erbprinzenstraße 15, 76133 Karlsruhe**  
Eintritt frei

**Vorlesung innerhalb der Veranstaltungsreihe**  
**„Ich bin so jung und die Welt ist so alt“ – Annäherungen an Georg Büchner**

Anlässlich des Büchner-Jahres stellen das Institut für Literaturwissenschaft am KIT, die Hochschule für Gestaltung, die Badische Landesbibliothek, das xenia-Theater und die Literarische Gesellschaft e.V. im Rahmen der Schülerakademie Karlsruhe e.V. und mit Unterstützung des Kulturamts Karlsruhe Leben, Werk und Wirkungen Büchners vor. Mit Vorlesungen, Inszenierungen und modernen Adaptionen sollen insbesondere junge Menschen aber auch Büchner-Freunde und -Interessierte an das Werk einer zu jung gestorbenen literarischen Persönlichkeit herangeführt, Forschungskontroversen aufgezeigt und Werk und Wirkung vorgestellt werden.

Eine Veranstaltungsreihe der Hochschule für Gestaltung, des KIT, der Literarischen Gesellschaft und des xenia-Theaters im Rahmen der Schülerakademie Karlsruhe e.V. mit Unterstützung des Kulturamtes Karlsruhe, in Kooperation mit der Badischen Bibliotheksgesellschaft